

Parlamentarios europeos con Sergio Fernández

Consultas acerca de las leyes políticas, el registro electoral y los partidos políticos, además del próximo plebiscito, formularon ayer los integrantes de la delegación de la Unión Demócrata Internacional al ministro del Interior, Sergio Fernández.

“El problema de los derechos humanos es uno de los problemas que más nos interesa y que también lo representamos en esta ocasión”, declaró la parlamentaria sueca Margaretha Ugglas —quien encabeza la delegación— al resumir los temas tratados con el jefe del gabinete.

“Estamos en una misión que viene precisamente a conocer y comprobar hechos en Chile y deseamos ver un desarrollo democráti-

co en este país, no socialista”, explicó.

Los representantes de la IDU no quisieron comentar ni responder preguntas sobre temas particulares, como el requerimiento presentado por el gobierno contra dirigentes comunistas y cuatro medios de comunicación.

“No vamos a comentar hechos puntuales cuando aún no terminamos nuestra misión”, concluyó Ugglas.

Análisis DC

El encargado internacional de la Democracia Cristiana, Mariano Fernández, opinó que la presencia de los parlamentarios europeos y de otras visitas constituye “una señal inequívoca de la preocupación de la comunidad internacio-

nal acerca de la situación política chilena”.

La inquietud mundial, a su juicio, indica al gobierno que debe abrir paso a la transición hacia la democracia, puntuizando que “la violencia verbal de Pinochet no conduce a la democracia y sólo se traduce en una tendencia a la polarización que todos miramos con preocupación”.

Fernández resaltó la importancia de la visita que realiza a Chile un grupo de parlamentarios europeos pertenecientes a la Unión Demócrata Internacional que agrupa a los partidos de derecha y centro.

Integran la delegación, además de Ugglas, Christoph Zernatto, del Partido Popular Austríaco; Eric Moen, conservador sueco;

Noelle Dewarvin, diputada gauillista francesa; Scott Hamilton, secretario ejecutivo de la Unión Demócrata Internacional; Keith Schuette, presidente del Instituto Nacional Republicano para asuntos internacionales del Partido Republicano de Estados Unidos, y Carlos Robles, diputado conservador español.

No explicaron por qué la diputado Dewarvin fue recibida en audiencia especial por el Presidente Pinochet el martes. “Creo que era una reunión privada”, dijo Margaretha Ugglas.

Visitaron ayer a Gabriela Richards, joven procesada por supuesta infracción a la Ley Antiterrorista; a Renovación Nacional y fueron recibidos por el canciller Ricardo García.